

高等学校の募集定員きまる

全日制、定時制課程を合せての合格率は99%

県教育委員会では、1月12日高等学校の募集人員を発表しました。

それによりますと、公・私立を合せた募集人員は21,345人で、今年3月中学校を卒業する生徒のうち、進学希望者21,376人に対する合格率は99%となっております。

大館市の卒業生は1,609人で、このうち進学を希望している生徒は1,228人(男607人、女621人)です。

◎大館、北秋所在各高校別募集定員

| | | | |
|------|-----------|----|-----|
| 鳳鳴高校 | 普通科 | 男女 | 400 |
| 桂高校 | 普通科、家政科 | 女 | 450 |
| 大館商業 | 商業科 | 男女 | 200 |
| 花岡工業 | 電気科 | 〃 | 90 |
| | 機械科 | 〃 | 90 |
| | 採鉱科 | 〃 | 45 |
| 鷹巣農林 | 農業科 | 〃 | 100 |
| | 林業科 | 〃 | 100 |
| | 農業工学科 | 〃 | 50 |
| 桂城高校 | 普通、被服、農業科 | 〃 | 220 |

◎募集要項

願書の受付・2月1日(金)から
2月7日(木)まで

受検手数料・450円

試験日・3月8日(金)
〃9日(土) 2日間

入学許可発表・3月20日(水)

進学希望者の心がまえ

試験日が近づくにつれてあせりが生じ
ともすれば生活規律が乱れがちになります

す。ふだんの授業をおろそかにしないとともに、自分の能力に応じた計画的な学習をして病氣にならないように注意すること。

保護者の心づかい

3学期に入りますと、家庭でも長時間勉強するようになり青白く活気のない顔をした生徒が目立つて多くなります。連日の無理な勉強で体力的なおとろえや、視力が弱まることのないよう適度な運動で身体をきたえさせるとともに、一家団らんのゆとりのある時間をもうけ、気分転換をはかってやることが必要です。

冬の火災予防と雪かたづけ

1月15日午後から県内一帯を襲い降り続いた豪風雪は、大館地方で2メートルちかくつも平年の3倍以上という20年来の大雪を記録しました。

この突然の大雪で交通網は大混乱し、火災対策と交通安全のため「大館冬期交通確保推進協議会」が主体となって市民総参加の除雪作業を行いました。これで主要道路は確保したものの、雪は更に降り続くことが予想されますので、みんなの生活を守るため、今後の除雪作業や火災予防について、次のことがさらにご協力下さるようお願いいたします。

◎ 常に除雪していただきたいところ

- ◆消防活動に支障のないように家の前の道路や消火栓、貯水槽などの附近
- ◆冬用いのため火災のとき死傷者がでないように家の非常口と避難通路

◎ 火災予防について

- ◆寒さがきびしくなり一段と暖房のほしい時期です。火気の取扱い、特にこどもさんの火遊びには注意すること

と。

- ◆コタツのかけっぱなしや、老人、幼児まかせの外出はさけること。
- ◆煙突からの飛火や過熱から火災が発生しないよう破損したものを使わないとともによく掃除すること。
- ◆最近物置小屋等の非住家からの火災がふえております。残火に注意するとともに常時家人の出入しない建物には施錠して巡視すること。

◎ 火災が発生したときは

- ◆火災は最初の1分間が大切です。電話で「火事」と呼べば消防専用電話に接続しますから、町内名と目標の建物を云って下さればただちに出動できる体制にありますので、損害を最小限度にとどめるため、できるだけ早く連絡して下さい。
- ◆家財等を運び出すとき、道路へ置きっぱなしにしないように。
- ◆風下では、飛火で延焼しないように警戒して下さい。
- ◆野次馬的存在で消防活動の邪魔にならないよう、特に消防署員、警察官の指示を守るようご協力願います。

市県民税申告書

提出期限

2月28日

- ◆1月1日現在大館市内に住所を有した方
- ◆市内に住所、居所がなくとも、事務所、営業所、家屋敷、別荘等をもっている方、または勤務の関係等で市内に家を借りている方
- ◆特別徴収で、毎月事業所から市県民税を徴収されておった方、および税務署へ確定申告をしておって今までこの申告書を提出しなかつた方
- ◆以上に該当する方は、必ず期日までに申告書を提出して下さい。
- ◆なお、申告についてわからぬところがありましたら、財政課税第一係へご連絡下さい。

市役所へおいでの方は

案内所(玄関左側)をご利用下さい

陳情、苦情、相談は 市民相談所へ

陸 海 空

自衛官募集

申込み 市役所市民課

年令 18才～25才

入隊 毎月10日、20日頃

今月の納税

固定資産税第4期

必ず令書で納めて下さい

今年度は、この税金をもって全部納期が終ります。市民のみなさまには日頃納税について何かとご協力いただいておりますが、なかには滞納している方もあります。これらの方々には文書をもって納付方をお願いしておりますが、無駄な経費をはぶくため、ぜひ期限内に納めて下さい。ご協力願います。

なお、市役所では、市民のみなさまが税金をらくに、確実に納めるため納税野畜組合へ加入されるようおすすめいたします。みんな加入して滞納をなくしましょう。

納税についての相談は、収入役室徴収係でおこないます。いつでも気軽にいで下さい。